



El funcionario porteño visitó la localidad ubicada al norte de la provincia de Buenos Aires y pidió a los vecinos el voto para “consolidar el cambio”. Fue en apoyo a la precandidatura a concejal de Eugenio Lacanette.

En el último tramo de las PASO (Elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias), el Vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli visitó, como jefe de campaña del distrito porteño, San Andrés de Giles en apoyo a la precandidatura a concejal de Eugenio Lacanette.

“Es importante tener un buen equipo. Buenos Aires está muy linda porque el Presidente Macri nos dejó una base muy sólida. Por eso, las cosas buenas que funcionan y sirven se aplicarán en la Provincia”, expresó.

Santilli y Lacanette recorrieron el centro comercial y dialogaron con vecinos. Posteriormente, en declaraciones a medios locales, el Vicejefe de Gobierno porteño resaltó la necesidad de consolidar “el cambio en el país” y se refirió a la gestión en la ciudad de Buenos Aires.

A su turno, Lacanette se mostró agradecido con la presencia del funcionario. “Nosotros venimos trabajando hace mucho tiempo, se trata de escuchar al vecino con humildad, poner el oído y dar respuesta”.

“María Eugenia ganó porque había una necesidad profunda de los bonaerenses de cambiar. Es muy importante sumar votos en la Provincia de Buenos Aires para consolidar el cambio que pusimos en marcha. En San Andrés de Giles quien mejor representa los valores que compartimos en Cambiemos es Eugenio Lacanette y por eso vine a acompañarlo”, destacó Santilli.